

GEM QUEEN山路曜子さんが 甲府で貴重な販売スタイルを開示

青年部勉強会

山梨ジュエリー協会青年部(部長:穂坂昌志)による勉強会が11月17日、甲府商工会議所で開催された。

講師には、「世界一の宝石学資格保持者で、宝石女王(GEM QUEEN)」としてジュエリーをオンラインで販売し、その独特的なスタイルが話題となっている山路曜子さんを招き、独自の販売スタイルや方法について話を聞いた。

山路さんは未経験の宝石業界へ挑戦するに当たり、宝石の付けや価値判断などの実践的な知識を駆け抜けて、宝石学については国際資格であ



るFGAを猛勉強の末に取得。「お客様に本物の価値を届けたい」という情熱により、1期目から1.8億円を販売し、現在の2期目には4億円の規模へと成長を遂げている。

はじめは業者から相手にされず苦難の日々が続いたという。それでも諦めずに必死にライブ販売をさせてくれる店舗を探し、道を切り開いてきた。

販売方法は完全オンライン。時間や

場所を問わず商品が買えるECサイトを運営しながら、Instagramライブで「見えない不安を、見える安心に」変えるアプローチ

を心掛けている。その不安を解消するための仕組みは、「山路さんらしさ」が大切ではあるが、できそうでできないのが「徹底的に考えぬくこと」だ。

山路さんは「私が目指すのは、お客様が『思っていたよりすぐった』と感じる体験の創造です。期待を上回る特別な体験とクオリティを提供することで、ジュエリーが単なる装飾品ではなく、自信と喜びを与える特別な存在になりますことを願っています」と自分のこだわりを説明。そしてGEM QUEENとし

て大切にしていることは、「お客様は知識ではなく、安心を買っている」「専門性(言葉)は、お客様の心に届く言葉に変換」そして「SNSは信頼を育てる場所」とだと言いた。

お店とお客様の橋渡しができる! 販売員さんご紹介します!

BICO・GHI 株式会社
エムシージーマネキン紹介事業部
東京 TEL:03-3409-6954
札幌 TEL:011-219-0758
大阪 TEL:06-6348-1020

ら大きな変化は見られなかった。

・商標審査の質:上位評価割合は54.8%(昨年は52.5%)、「普通」以上の評価の割合が94.3%(昨年は94.0%)となり、昨年度の調査結果から全体として満足度が増加したという結果になった。

・意匠審査の質:上位評価割合は65.8%(昨年は62.5%)となり3.3ポイント低下したが、「普通」以上の割合が97.0%となり昨年と同じだった。

特許庁が達成すべき目標に関係する「面接、電話等における審査官とのコミュニケーション」は、全体的に肯定的なコメントが数多く寄せられ、他国と比較しても日本特許庁が優れているという回答が最も多い結果となった。

(弁理士法人共生国際特許事務所)

歴史と伝統ある 贵金属の老舗が名称変更

金といえど田中貴金属

田中貴金属リテイリング㈱は、11月21日に直営店舗の名称を「ギンザタナカ」から「田中貴金属」へ変更した。

店舗名変更に伴い全国6直営店舗の店頭サインを「田中貴金属」へと新しく、長年にわたり築いてきた安心と信頼を「田中貴金属」として一貫して感じてもらえるよう、すべての顧客に向けて、確かなサービスを提供していくことを掲げた。

田中貴金属リテイリング㈱は、クリエイターの高いジュエリーや工芸品などを通じて、一人ひとりのライフスタイルに更なる輝きをもたらす歴史と伝統を有する貴金属の老舗。ゴールドやプラチナなどの上質な貴金属に匠の工芸技術を駆使して、デザイン性に富み、かつ資産性の高いジュエリーや工芸品などを企画・販売している。

また宝飾品の企画・販売とともに、資産用商品の売買を行うリテール事業を担っている。

全国の直営店舗では、ゴールドやプラチナを資産として保有したい人に

たい——そんな思いから『シブヤトキノコウサ展』は、スタートしました。KOMEHYO SHIBUYAの特徴的な商品ラインアップのひとつである、マルジエラ期エルメスの洋服とシェルマンのメンズ商材であるアンティークウォッチ・ジュエリーを、KOMEHYO SHIBUYAからは、厳選されたエルメスのアーカイブピースを出品。時代やスタイルが交差することで生まれる、このPOPUPならではの新たな価値観と「美」の響き合いを体感できる。どの品も、状態がいいことが奇跡と見えるようなアレもばかり。職人の技と矜持が現れた名品は、眺めているだけでも楽しめる。

企画スタッフのKOMEHYO SHIBUYA 守田晴香氏は「手に取りづらいイメージのあるアンティークを、もっと多くの人に気軽に楽しんでいただきたい」と語っています。

またグローバルネット提案がみどころです。“年代が違うのにこんなに馴染む”、“アンティークってもっと気軽に楽しめるんだ!”

そんな体験を届けられたらいなと考えています」とコメントしている。

■組織変更へ

あらゆる展示会を主催するRX JAPAN㈱は、令和8年1月1日付で、RX JAPAN株式会社から「RX JAPAN合同会社」へ法人格を変更することを発表。企業運営の柔軟性向上と意思決定の迅速化を目的に組織変更をしている。なお、社名以外の事業内容や所在地、電話番号などに変更はない。

政木喜三郎氏「お別れの会」

12月15日11時~
東京プリンスホテル

東京貴宝創業者である故政木喜三郎氏の「お別れ会」が、12月15日11時~14時の間、東京プリンスホテル2階プロビデンスホールで開催される。なお、当日は平服にて来場できる。

眼鏡記者会2026年新春眼鏡人懇親会 2月10日(火)、オーラムで開催



は、一般社団法人みるみるプロジェクト代表理事の鈴木達

朗氏を講師に招いた講演「本気で取り組む眼科連携~みるみる手帳の真意~」を行ないます。日本眼科医会の「推奨店制度」がスタートし、眼鏡作製技能士制度が本格化しつります。また、小児の新しい眼鏡レンズ『近視管理用レンズ』の発売もあり、眼科医と眼鏡店の連携がますます重要になってきます。本講演では「眼科連携」のフィロソフィと突破口、眼科医

や視能訓練士と取り組む社会貢献、媒体加盟、美濃部隆代表「2026年新春眼鏡人懇親会」を2月10日(火)15時30分から、東京・新御町のジュエラーズタウン・オーラムで開催します。

16時からの懇親会第2部講演会で

や視能訓練士と取り組む社会貢献、媒体加盟、美濃部隆代表「2026年新春眼鏡人懇親会」を2月10日(火)15時30分から、東京・新御町のジュエラーズタウン・オーラムで開催します。

16時からの懇親会第2部講演会で支援などを経験されました。2020年

や視能訓練士と取り組む社会貢献、

媒体加盟、美濃部隆代表「2026年新春眼鏡人懇親会」を2月10日(火)15時30分から、東京・新御町のジュエラーズタウン・オーラムで開催します。

16時からの懇親会第2部講演会で

モードとアンティークが出会う シブヤトキノコウサ展

KOMEHYO × Shellman



いう意味を込め「トキノコウサ展」と名付けられた同企画。アンティークの専門店シェルマンからは、物語のあるアンティークウォッチと一点物のジュエリーを、KOMEHYO SHIBUYAからは、厳選されたエルメスのアーカイブピースを出品。時代やスタイルが交差することで生まれる、このPOPUPならではの新たな価値観と「美」の響き合いを体感できる。どの品も、状態がいいことが奇跡と言えるようなアレもばかり。職人の技と矜持が現れた名品は、眺めているだけでも楽しめる。

企画スタッフのKOMEHYO SHIBUYA 守田晴香氏は「手に取りづらいイメージのあるアンティークを、もっと多くの人に気軽に楽しんでいただきたい」と語っています。

真珠のプロのための3つのセミナー

2024年からカリキュラム改訂よりわかりやすく、受講しやすくなりました

真珠基礎コース

真珠の基礎から鑑別までを科学的に学ぶ

真珠応用コース

真珠最大の魅力である「テリ」について、そのメカニズムを知る

真珠C&Eコース

真珠製品の診断・修復・保存、その理論と実践

■定員は各コースとも5名の少人数制。豊富なサンプルで学べます。

■初めての方は、真珠基礎コースを最初に受講してください。

■セミナー日程、最新の申し込み状況等は、ホームページをごらんください。

TEL:03-3834-7050

TEL:03-3834-7050

TEL:03-3834-7050

好評発売中!
レーザ溶接機 midi tech

①増設や入門機におすすめ
本体165万円(税別)
②100V電源で使えます
作業の幅ひろがる 45J
③アフターサービスも安心
メンテナンス工賃5年間 無料

03-3704-3044
株式会社田邊研電 (本社) 世田谷区深沢1-9-14
(山梨) 甲府市上石田4-17-7 1F
<https://www.tanabekenden.co.jp/>

Woody Bell

ハイジュエリーの制作・修理、リフォームから彫り、レンタル工房、プロが教える教室まで。知りたいことなんでもご相談ください。

WoodyBell 株式会社
〒110-0015 東京都台東区東上野1-1-8竹内ビル2F
TEL:03-5688-2390
<http://www.woodybell.jp>

機械式時計に、あたらしい予感。

PRESAGE



SEIKO
SINCE 1881